



Paris
Marais
L'Immobilier
by's
REALTY

3 Pièces

56 m²

Réf. 1054

535 000 €

Paris 17^{Eme}
Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Paris 17ème - Brochant. À seulement 200 mètres des commerces de la rue des Moines et du marché couvert des Batignolles, découvrez cet appartement d'angle lumineux, entièrement rénové, situé au premier étage d'un immeuble bien entretenu. Avec une surface de 56,16 m² Loi Carrez, cet espace optimisé se compose d'une entrée, d'un séjour baigné de lumière grâce à son exposition plein sud et ses vues dégagées, ainsi que d'une cuisine ouverte, aménagée et équipée avec des matériaux de qualité supérieure. L'appartement propose également deux belles chambres, une salle de douche moderne ...

Exclusive Listing. Paris 17th - Brochant. Just 200 meters from the shops on Rue des Moines and the covered Batignolles market, discover this bright corner apartment, fully renovated and located on the first floor of a well-maintained building. With a surface area of 56.16 sqm (605 sqf, Carrez law), this optimally designed space includes an entrance hall, a sun-filled living room with southern exposure and open views, and an open-plan kitchen, fully fitted and equipped with high-end materials. The apartment also features two spacious bedrooms, a modern shower room with a toilet, and a laundry ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

